

# LAXOU : TENNIS, UN SANS FAUTE POUR LES PLUS DE 65 ANS

29/09/2016 à 05:00

Partager 0



Vu 8 fois



L'EST  
REPORTAGE

Les deux équipes réunies pour partager un moment où on refait le match.



Le capitaine Jean-Yves Meyvial, et ses trois équipiers, à l'instar des Mousquetaires d'une époque révolue, ont gagné tous leurs matchs de championnat.

Les clubs de Pagny-sur-Moselle, Lunéville, Golbey et Villers-lès-Nancy ont subi, sans coup férir, la loi des 4 Laxoviens.

La dernière rencontre qui s'est déroulée mardi 27 septembre, contre l'équipe mosellane de Marly, a été très disputée.

A égalité après les 2 simples, c'est le double qui a été déterminant. La partie fut âprement disputée, puisque Pierre Baroni et Serge Rietsch l'ont emporté 11 à 9 au super tie-break après avoir sauvé deux balles de match.

C'est dans un très bon état d'esprit et sous un soleil estival que tous ont partagé, ensuite, un repas convivial où il n'y a eu aucunes doubles fautes.

Jean-Yves, Pierre, Serge et Jean-Pierre Perrin joueront la saison prochaine, en catégorie « Elite » dernier niveau régional.

Nul doute que les entraînements des lundis et jeudis matins seront très suivis et soutenus pour ces plus de 65 ans, même si la priorité doit être donnée au plaisir partagé.